
EDITORIAL

APORTACIONES DEL HRAEO

En este número de la **Revista de Evidencia e Investigación Clínica** se presentan aportaciones de médicos del Hospital Regional de Alta Especialidad de Oaxaca.

En primer lugar, Geminiano-Martínez y *cols.*, presentan los hallazgos más importantes encontrados en una serie de 878 colonoscopías realizadas durante 2006-2010. Monroy-Guerrero realiza un análisis de las enfermedades neurológicas más frecuentes que se atienden en nuestra institución.

El Dr. Carlos Hernández y *cols.*, presentan una amplia revisión sobre la quimioterapia neoadyuvante en cáncer de mama.

Las doctoras Olvera-Sumano y Günther realizan un análisis y comentario del artículo *"Genome-wide CTCF distribution in vertebrates defines equivalent sites that aid the identification of disease-associated genes"*, publicado recientemente.

Finalmente el Dr. Fabián Tafoya presenta una imagen interesante de lipoma gastrointestinal.

Esperamos que los artículos publicados sean de utilidad en su práctica diaria y les apoyen en la toma de sus decisiones clínicas.

Dr. Carlos Arnaud Carreño
Director General y Editor Ejecutivo
Hospital Regional de Alta Especialidad de Oaxaca